

Oui, la violence est inacceptable. Elle ne mène à rien.

Oui, nous devons saluer l'action des policiers, des gendarmes et sapeurs-pompiers qui paient un lourd tribut aux auteurs de violences.

Non, nous ne pouvons pas revivre un troisième samedi de violence.

Oui, l'immense majorité des « gilets jaunes » récuse la violence, mais ils veulent être ENTENDUS.

À l'évidence, ils n'ont pas le sentiment de l'avoir été avec les discours tenus la semaine dernière.

Il faut enfin de *vraies réponses*.

Les députés et sénateurs doivent être saisis de la situation présente et ils doivent s'exprimer sur les mesures à prendre.

Personne ne comprendrait que le Parlement poursuive ses travaux comme si de rien n'était.

C'est pourquoi il me paraît nécessaire qu'au Sénat comme à l'Assemblée Nationale un débat soit organisé sans délai sur la situation actuelle et les mesures à prendre.

JPS